

Petite Revue du Tiers-Ordre

ET DES

INTÉRÊTS DU CŒUR DE JÉSUS.

VOL. II.

MONTREAL, MARS 1885.

No. 2.

LE GLORIEUX PATRIARCHE SAINT JOSEPH.

Notre siècle a eu le privilège de voir se propager le culte envers saint Joseph d'une façon merveilleuse; il semble que la sainte Vierge, glorifiée dans l'Eglise entière par la définition du dogme de sa Conception immaculée, veuille aussi mettre en lumière les vertus et le crédit de son chaste Epoux; il semble également que Jésus-Christ, après avoir glorifié sa divine Mère, veuille exalter celui qui eut le glorieux privilège de lui servir de Père, et qui veilla avec tant de sollicitude sur les premières années de sa vie mortelle.

L'ordre de St. François, parmi les Ordres religieux, n'a pas moins contribué à promouvoir à travers les siècles le culte de saint Joseph. Chargés par l'Eglise de la garde des Lieux Saints de la Palestine, les Franciscains de l'Observance entretiennent et desservent à Nasareth le sanctuaire de l'Annonciation, élevé sur l'emplacement où fut autrefois la maison de la sainte Vierge et de saint Joseph, maison à jamais bénie où l'Archange s'inclina devant l'humble fille d'Israël et où s'accomplit la grande œuvre de Dieu, l'Incarnation du Verbe. Les fils de saint François desservent également, à quelque distance de là, le sanctuaire érigé sur l'endroit même où se trouvait l'atelier de saint Joseph, lieu vénérable et sanctifié par les sueurs du Sauveur du monde et celles de son Père nourricier. (1) Embaumés, pour ainsi dire, du céleste par-

(1) Les Frères-Mineurs de l'Observance, desservent encore l'église de la maison de saint Joachim et de sainte Anne à Séphoris. La fête de sainte Anne fut établie dans l'Ordre en 1263 par saint Bonaventure, au Chapitre général de Pise; on y établit en même temps les fêtes de la Visitation et de l'Immaculée